

L'indiscrétion

Réflexion sur les enjeux de la lutte contre la pauvreté

« C'est quoi la précarité pour vous ? » Samedi 25 janvier, l'association Les Possibles s'était déjà installée sur le marché, place Clemenceau, pour recueillir la parole des habitants. Elle accueille, mercredi 19 février, Anne Postic, haute-commissaire à la lutte contre la pauvreté de la région des Pays de la Loire. « **Elle a choisi notre structure, dans le cadre de la mise en place d'un nouveau dispositif** », précise Christophe Doussin, le président. « **Pour identifier et agir.** »

Après une présentation des Possibles et une table ronde, un temps d'échange avec les adhérents est prévu, de 13 h 30 à 16 h. « **Ils pourront expliquer en quoi l'association répond aux enjeux de la lutte contre la pauvreté** », précise Christophe Doussin. Les inscriptions peuvent se



Anne Postic, haute-commissaire à la lutte contre la pauvreté en Pays de la Loire, sera à Mayenne, le 19 février.

PHOTO : OUEST-FRANCE

faire, à l'accueil, place Gambetta, jusqu'au 14 février.